



桐商だより

桐生市立商業高等学校 TEL 0277-44-2477 FAX 0277-44-2480 URL <https://kirisyo.edumap.jp>

令和4年度が始まりました

全日制232名、定時制12名の新入生と、新たに5名の職員を迎えました。

入学式

4月8日(金)に、本校体育館にて入学式が行われました。新入生は担任の呼名に大きな声で返事をし、晴れて桐商への入学を許可されました。

また、新入生代表宣誓では、「仲間たちとともに文武両道に励み、目標・夢に向かって精進していくことを誓います」と力強く宣誓してくれました。

今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から規模を縮小しての実施となりましたが、校訓「進取・創造・至誠」のもと、新入生は夢と希望で胸をふくらませながら、新たな仲間とともに桐商生としての第一歩を踏み出しました。



対面式

4月11日(月)に対面式が行われ、今年度も感染症対策のため、2・3年生は生徒会の生徒のみの参加となりましたが、スライドによる学校紹介や生徒会による劇の披露で、新入生を温かく迎えました。

新入生代表挨拶では、「勉強・部活動を充実したものにし、頑張っていきたい」と、桐商での3年間を全力で努力していくことを宣言してくれました。

部紹介

対面式の後は新入生に向けて各部部長による部活動紹介が行われました。

各部の部長・副部長の話を熱心に聞きながら、どこに入部しようか悩んでいる様子でした。

新入生は桐商の魅力を少しずつ感じながら、これからの学校生活への期待もより一層深まっているようでした。

対面式(定時制)

4月11日(月)に対面式が行われ、新入生と在校生がそれぞれ一人一人自己紹介を行いました。

新入生代表あいさつでは、今後の定時制での4年間の期待と決意が感じられる素晴らしい宣誓をしてくれました。また、生徒会長による歓迎のあいさつでは、「桐生商業定時制が1つのチームとなって、切磋琢磨しながら、頑張っていこう」と1年生に力強いエールが送られ、全学年合わせて41名で令和4年度がスタートしました。



5月の主な行事

- | | | |
|------------------------------------|--------------------------|---------------------------|
| ■2(月)、6(金)、10(火)~12(木)
(全) 二者面談 | ■20(金)
(定) 前期生徒総会 | ■27(金)
(全) 交通安全教室、生徒総会 |
| ■12(木)
(定) 交通安全教室 | ■23(月)~26(木)
(定) 中間試験 | ■31(火)
(全) 水害を想定した避難訓練 |
| ■13(金)~15(日)
(全) 高校総体 | ■25(水)~27(金)
(全) 中間試験 | |
| ■14(土)~17(火)
(全) 高校総体(陸上競技) | ■27(金)
(定) 進路ガイダンスI | (全) : 全日制 (定) : 定時制 |